

DIALOGUE

Un peu moins de trois semaines après la fin du dialogue politique intensifié, gouvernement et Union européenne (UE) ont engagé hier la phase des échanges normalisés et réguliers. A l'ordre du jour, droits de l'homme et coopération bilatérale.

Page 4

INCARCÉRATION

Deux hommes qui pourraient être les assassins de la petite Daniella Grâce viennent d'être écroués à la prison de Yene, à Franceville. L'enfant de deux ans, disparue peu auparavant à Sufaf, a été retrouvée sans vie le 24 janvier.

Page 11

SOCIÉTÉ

Prévention et prise en charge des malades étaient au menu d'une conférence scientifique organisée hier, à l'occasion de la commémoration de la Journée mondiale de lutte contre le cancer, par la Fondation Sylvia Bongo Ondimba (FSBO).

Page 9

TRANS'URB EN BOUT DE LIGNE

L'EXÉCUTIF a, lors du Conseil des ministres de vendredi, donné, à travers l'adoption d'un projet d'ordonnance, son feu vert à la création de la Société gabonaise des transports urbains (Trans'Urb). Une mise en route qui s'accompagne de quelques questions, dont celles au sujet de l'avenir de la Sogatra et du modèle économique garant du succès de ce nouveau transporteur.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

J'ai l'habitude de dire, moi Makaya, que nos soi-disant intellectuels sont les véritables malheurs de notre Gabon.

Comment, dans un pays organisé et normal, un recteur lui-même nommé en Conseil des ministres, peut-il se permettre d'ignorer, en violation des textes de la République, d'autres compatriotes nommés pourtant dans les mêmes conditions à des postes de responsabilité à l'Université Omar-Bongo ou UOB, au motif qu'il ne les a pas choisis? Est-ce à lui de choisir avec qui il doit travailler? N'y a-t-il pas des textes qui définissent les rôles et prérogatives des uns et des autres? Que dire des histoires de primes que les sortants touchent encore au vu et au su de tous? Franchement...

Alors qu'un nouveau secrétaire général de l'UOB est en poste depuis l'année dernière, on est surpris de constater que c'est toujours son prédécesseur - pourtant promu ailleurs - qui continue de signer les nouvelles cartes d'étudiants. Le recteur peut-il dire qu'il n'est pas au courant de cette situation? Lorsque les étudiants se rendront compte qu'ils sont en possession de faux...documents et qu'ils vont commencer à bouger, à qui s'en prendra-t-il? Des palabres (inutiles) là où il n'y en a pas.

Ç'aurait été un instituteur à la tête de l'UOB qui se comportait ainsi, on aurait crié au scandale. Mais voilà : nos intellectuels, ce n'est jamais facile. Et la preuve est là, quoi...

...MAKAYA



#LEBEST

**LE MEILLEUR CADEAU
POUR DIRE JE T'AIME**

